

# Ukraine-Nothilfe der Salvatorianer



Fotos: Caritas Österreich



**Salva**torianer

Seit Kriegsbeginn in der Ukraine haben sich hunderttausende Menschen auf die Flucht begeben. Sie brauchen Unterkunft, Medizin und Nahrung. Die Salvatorianer der Polnischen Provinz beteiligen sich mit zahlreichen Initiativen an der Hilfe für die Geflüchteten. Die meisten von ihnen kommen zuerst in Polen an. Salvatorianer kümmern sich um die Erstversorgung; im

salvatorianischen Ausbildungszentrum in Bagno sollen Geflüchtete Unterkunft finden.

In der Ukraine leben einige Salvatorianer, die seit Jahren dort arbeiten – z. B. in Lemberg. Zu ihnen besteht Kontakt und sie berichten von den Ereignissen.

Die Deutsche Provinz der Salvatorianer unterstützt die Ukraine-Nothilfe der Salvatorianer in Polen.

## Spenden nimmt die Missionsprokura in München entgegen:

Stichwort: Ukraine

Liga Bank eG

Deutsche Provinz der Salvatorianer KdöR

IBAN: DE45 7509 0300 0002 3336 19

BIC: GENODEF1M05

(Eine Spendenbescheinigung wird auf Wunsch ausgestellt.)

Weitere Informationen:

<https://salvatorianer-weltweit.org/gesundheits/nothilfe-ukraine/>

